

RESUMEN

La representatividad del poder, ha estado presente en la arquitectura desde sus inicios, evolucionando a través de las diferentes épocas de la historia, con la finalidad de representar fehacientemente la autoridad delegada a las instituciones públicas.

Dichas instituciones, como lo son los gobiernos municipales representan un ente próximo al gobierno central. La cual a venido experimentando importantes cambios relacionados con el aumento de la población, crecimiento de la ciudad, entre otros.

Sin embargo, el actual edificio del municipio de Tarija, no se ha ido adaptando a este crecimiento experimentado por la ciudad, sin contar con una infraestructura necesaria y acorde a los requerimientos de sus usuarios y funcionarios. Considerando esta situación surge la motivación por entregarle a esta ciudad, un edificio más representativo que albergue el poder local y sus funciones.

El conocer la zona, y ciudad han sido facilitadores de este proceso, ya que como ciudadano he sido testigo del desarrollo que ha venido experimentado la ciudad y la necesidad de contar con un edificio Municipal para los nuevos tiempos.

La presente memoria se estructura de la siguiente manera. En primer lugar se realiza el planteamiento del problema, la justificación, los objetivos, las hipótesis y las conclusiones ya que son la base de la propuesta a desarrollar.

Es por ello que, por medio de este estudio, se planteó una respuesta arquitectónica para un nuevo Edificio Municipal que prestará un servicio eficiente con una arquitectura funcional y contemporánea.